

Lors de l'audience accordée au président finlandais, le Leader : - 26 /Oct/ 2016

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a reçu mercredi après-midi, le président finlandais, Sauli Niinistö. En allusion au phénomène de terrorisme en tant que maux pénible de la société humaine, le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié de pire terrorisme, le massacre des gens dont le massacre du peuple yéménite. « La lutte contre le terrorisme nécessite une volonté sérieuse de la part de tous ceux qui ont une influence chez les puissances internationales ; il incombe aux sages du monde, aux gouvernements et aux puissances loyales du monde de trouver une solution à ce problème et agir dans ce sens. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei n'a pas estimé sérieux les propos et les démarches des Etats-Unis et de certains autres gouvernements dans la lutte contre le terrorisme. Il a ajouté : ces gouvernements considèrent les questions dans la perspective de leurs propres intérêts et ils ne se soucient guère d'éradiquer la maladie de terrorisme que ce soit en Irak ou en Syrie.

Le Guide suprême de la Révolution islamique évoquant un exemple de l'absence d'une volonté sérieuse dans la lutte contre le terrorisme, a rappelé le massacre du peuple yéménite et a précisé : le terrorisme ne signifie pas uniquement des actes terroristes commis par des groupes officieux, or le massacre des populations par certains gouvernements dont l'attaque saoudienne contre des gens qui participaient à une cérémonie de deuil au Yémen faisant des centaines de tués et de blessés est le pire terrorisme ; quoiqu'il s'écoule un an et sept mois de tels actes, aucune volonté sérieuse pour les empêcher ne se remarque pas.

L'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré logique la position de la République islamique d'Iran concernant le règlement de la crise syrienne, une position qui repose sur la base du parti pris du peuple et du gouvernement légitime de ce pays. Il a ajouté : les Etats-Unis et certains autres gouvernements insistent sur le changement de gouvernement en Syrie, ce alors que pour mettre fin à la guerre, il faut déterminer le déclencheur du conflit et les éléments de l'embrassement.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que la négligence des Nations unies de la question du déclencheur de l'agression dans la guerre du régime de Saddam contre l'Iran était un des facteurs de la prolongation de cette guerre. Il a ajouté : bien sûr, quelques années plus tard après la fin de la guerre imposée, le secrétaire général de l'époque de l'ONU, qui était un homme courageux et consciencieux a présenté Saddam en tant que déclencheur de la guerre.

L'honorable Ayatollah Khamenei a critiqué, dans ce même sens, les prises de positions de l'actuel secrétaire général de l'ONU et a souligné : le secrétaire général des Nations unies a explicitement annoncé qu'en raison de la dépendance de cette organisation de l'argent du gouvernement saoudien, il n'est pas possible de dénoncer le massacre des enfants yéménites ; ce qui montre les conditions éthiques déplorables des hommes politiques internationaux ; nous espérons que le prochain secrétaire général de l'ONU défendra l'indépendance de cette instance.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également salué la hausse des coopérations avec le gouvernement finlandais, réitérant : les notes d'entente conclus entre les deux gouvernements devront devenir opérationnelles ; si elles ne sont pas appliquées, cela aura un reflet défavorable chez l'opinion publique.

Lors de cette rencontre à laquelle assistait également le président iranien Hassan Rohani, le président finlandais Sauli Niinistö se félicitant de ses entretiens à Téhéran, a déclaré : aujourd'hui quatre notes d'entente dans différents secteurs ont été paraphées ; les négociations des délégations commerciales ont aussi eu des avancées.

Le président finlandais, Sauli Niinistö, a précisé : certes, ces notes d'entente ne resteront pas lettre morte, en les rendant opérationnelles nous attendons des résultats concrets, d'autant que la communauté des hommes d'affaires finlandais qui sont décidés d'avoir des coopérations sérieuses et efficaces avec l'Iran.

Le président finlandais en évoquant les évolutions de ces dix dernières années du monde et la propagation du terrorisme, a estimé la situation actuelle du monde très chaotique. Il a souligné : le terrorisme s'est manifesté dans

des dimensions grandes et nouvelles, ce qui a abouti au déplacement d'un grand nombre de personnes ; aujourd'hui, malheureusement en Irak, en Syrie et au Yémen, sont nombreux les enfants et les mères qui sont assassinés. M. Sauli Niinistö en confirmant les points de vu du Guide suprême de la Révolution islamique à propos du terrorisme, a précisé : les gouvernements et l'ONU n'ont pas réussi à contrôler à lutter contre le terrorisme. Le président finlandais en évoquant la place et l'influence de l'Iran dans la région et son rôle de premier plan dans la lutte contre le terrorisme, a déclaré : l'Iran a fait tout son possible pour éradiquer le terrorisme ; certes il poursuivra cette tâche.